

# MEDIATOR

## Kodim 0830/Surabaya Utara Peringati Isra Mi'raj 1443 H/2022 M

Wanto - [SURABAYA.MEDIATOR.CO.ID](http://SURABAYA.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 15, 2022 - 21:16



Surabaya - Bertempat di Musholla Al Hikmah Kodim 0830/Surabaya Utara. Prajurit dan PNS Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara melaksanakan peringatan Isra' dan Mi'raj Nabi Muhammad SAW tahun 1443 Hijriah /2022 Masehi, Selasa (15/03/2022) pagi.

Acara peringatan Isra' Mi'raj ini diawali dengan Sambutan Dandim

0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Sriyono, S.I.P., adapun peringatan Isra Mi'raj ini mengambil tema "Hikmah Israj Mi'raj Dalam Kehidupan Prajurit TNI".

Dalam kesempatan tersebut dandim mengatakan, ucapan terimakasih kepada panitia penyelenggara dengan padatnya kegiatan alhamdulillah kita masih dapat melaksanakan pengajian Isra' Mi'raj dalam rangka untuk memperkokoh Keimanan prajurit Kodim 0830/Surabaya Utara serta sebagai syiar Islam. Mudah mudahan pelajaran, ilmu yang disampaikan oleh Penceramah Almukarom KH Sholeh Sahal dari Semampir nantinya dapat kita serap dan kita amalkan dalam kehidupan sehari-hari, tutur Dandim.

Ditambahkan juga KH Sholeh Sahal dalam ceramahnya mengatakan "Allah mencintai orang yang ikhlas. Isra Mi'raj merupakan karunia yang tidak umum, tidak semua hamba Allah mengalami perjumpaan langsung dengan-Nya," Tak hanya itu, beberapa kejadian lain dalam peristiwa Isra' Mi'raj juga menyiratkan hikmah yang bisa dicatat.

Isra dan Miraj memiliki arti penting dalam kehidupan orang-orang beriman. Pada saat itu, Isra Miraj ini sebagai tanda kebesaran Allah SWT dan keagungan-Nya. Adapun hikmah Isra Mi'raj yakni,

Isra Miraj dikenal sebagai peristiwa ajaib karena juga memastikan kenabian Rasulullah SAW di luar pemahaman manusia. Isra Miraj adalah periode di mana perjalanan Nabi SAW dari Mekah ke Yerusalem yang biasanya memakan waktu berbulan-bulan untuk diselesaikan. Ada hikmah Isra Miraj yang bisa dipetik dari peristiwa ini.

Faktanya, tidak ada manusia lain yang terbukti telah pergi jauh dan melampaui alam semesta yang diketahui. Bagi Rasulullah SAW, untuk melakukan perjalanan dari Mekah ke Yerusalem dalam satu malam dan ke Surga, dan kemudian kembali dalam satu malam adalah di luar pemahaman manusia.

Oleh karena itu, ini merupakan ujian iman bagi para pengikut Rasulullah SAW serta pertunjukan kekuasaan Allah SWT dan keagungan-Nya. Allah SAW menjelaskan perjalanan ini dalam ayat Al-Qur'an Surat Al-Isra', 17:1, yang bunyinya sebagai berikut: "Maha Suci Dia yang membawa hamba-Nya pada malam hari dari Masjidil Haram ke Masjid al-Aqsha, yang ke sekelilingnya Kami meridhoi Masjid al-Aqsha, tunjukkan padanya tanda-tanda Kami. Sesungguhnya Dia Maha Mendengar lagi Maha Melihat."

Hadir pada acara ini Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Sriyono, Kasdim 0830/SU, Para Pasi dan Danramil, Bintara, Tamtama dan PNS jajaran Kodim 0830/SU.(su)